

LOS NIÑOS DE PECHO EN VERANO



En verano es cuando se les alimenta más con GLAXO porque la leche se altera muy fácilmente y puede costar la vida del niño. Cuida ó esterilizada la leche os aún más indigesta...

Venta en Farmacias, Droguerías y Comestibles. Representante: R. Lleó Gallent, Maldonado, 13, VALENCIA.



Papel-Tanglefoot

La plaga de las moscas se evita con el uso del papel pegajoso «Tanglefoot» (15 cts. doble hoja en las drogs). Es el más higiénico y práctico de todos los caza-moscas.

Escopetas marca JABALI

Armas extranjeras y municiones de todas clases. Artículos de viaje y para todos los deportes. Nuevos precios sin competencia. Eduardo Schilling, S. en C.—Paz, 11 y 13

Noticias

Hay mujeres que creen que sus dolores de espalda, latidos en la sien, vahidos, punzadas reumáticas, palpitación del corazón y extremo cansancio antes de terminar el día, es cosa muy natural de su sexo y nunca sospechan que sus achaques originen de los riñones.

Pero no es natural que las mujeres estén siempre achacosas.

Las Píldulas Foster (Píldoras Foster) sanan suavemente los gastados y atareados riñones y cuando estos órganos están bien eliminan los venenos líquidos que causan los referidos síntomas y al mismo tiempo evitan desórdenes urinarios, arenilla, hidropesía, reumatismo y el lumbago.

La función de los riñones es filtrar la sangre y conservarla pura. Cuando no lo hacen, el residuo venenoso que se queda en la sangre le hace á usted sentirse pesado, somnoliento y de mal humor; duele la espalda, suele ocurrir un toque de reumatismo, crecimientos hidrópicos aparecen debajo de los ojos ó en las pantorrillas; se abaja el sistema urinario y pueden sobrevenir la arenilla ó la piedra.

Las Píldulas Foster pour les Reins (Píldoras Foster para los riñones) se intentan para los riñones y sistema urinario y para nada más. Si se empieza á usar este remedio en tiempo antes que la afección de los riñones se haga grave los buenos resultados serán permanentes. Pero no abandone usted sus riñones por demasiado tiempo.

Las Píldulas Foster pour les Reins (Píldoras Foster para los riñones) se hallan á la venta en todas las Farmacias á P. 375 el frasco ó se enviarán por correo franco porte al recibir su importe. Aumentar 25 cént. por certificado.

En Valencia: Farmacia López Moreno, calle San Vicente, 17. Agentes Generales: Alemany y Compañía, Escudillers, 23, Barcelona.

Publicaciones

El Cuento de Hoy

Hoy se pondrá á la venta el primer número de «El Cuento de Hoy», publicación semanal, la más económica de España.

Consta de 32 páginas con hermosos fotografías y solo costará 5 céntimos ejemplar y 3 pesetas un año de suscripción.

La empresa concede premios á los vendedores que más se distinguen en la propaganda, pudiendo éstos hacer los pedidos durante el día de hoy, en las oficinas instaladas en la calle de Pi y Margall, 49.

Regalo.—En virtud de contrato con la empresa, nuestros lectores tienen derecho á que se les sirva la suscripción de «El Cuento de Hoy», por solo 2 pesetas año. Para hacer uso de este derecho, remítase este cupón, con el importe y señas al señor Administrador de «El Cuento de Hoy», Pi y Margall, 51, Valencia.

PLAZA DE TOROS

Espectáculos nocturnos

Funciones para hoy domingo 9 de Agosto

A las 6:30 tarde:

((MATINÉ))

— LAS MUSAS LATINAS —

PREFERENCIA, 25 —(— GENERAL, 10

Por la noche á las 9:45:

LOS CADETES DE LA REINA

—(LA HIJA DEL MAR)—(

— LAS MUSAS LATINAS —

Preferencia: 60 céntimos.—General: 25

VALOR CURATIVO.—Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tengan sus males treinta años de antigüedad y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reune estas condiciones el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

El calor y la sed se apaga bebiendo la sin rival CERVEZA PILSEN DAMM. En kioscos, Cafés y Cervecerías. Depositario: Ramón Casanova Boix, Pi y Margall, 74.

Ya no es solo la pureza y el perfume, sino el estuche tan precioso en que se presenta el jabón ROSAS DEL LAGO. Fabricantes: Paeg y Compañía. Valencia.

EN LA LEPRO, CANCER, LUPUS, ES DE RESULTADOS MUY NOTABLES EL NUEVO COMPUESTO ARSENICAL «X2», Y REALIZA CURACIONES SORPRENDENTES, AYUDADO DE NUESTRO TRATAMIENTO EXTERNO COMPLETO.

URBERUAGA DE UBILLA.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pidense memoria y gútas.—SE REMITEN GRATIS.

Papel de Fumar Gallito y Belmonte.—Depósito, Pasaje Monistol, 3.

CINEMATOGRAFO

TEATRO RUZAFÁ

PROGRAMA PARA HOY

La hermosa película en 2 partes (Pathé Co'or),

—(VENUS Y PSYCHÉ)—

(Estudio mitológico)

El emocionante cinemadrama en 3 partes

Nick Winter y los

antifaces grises

(Aventuras de un detective)

El juguete cómico

Sánchez, albañil

De 3:30 tarde á 12:30 noche.

Teatros

RUZAFÁ.

Hoy, sesión continua de 3,30 tarde á 12,30 noche, proyectándose la hermosa película en colores (2 partes) «Venus y Psyché», estudio mitológico de fantástica y suntuosa presentación; el emocionante cinemadrama en 3 partes «Nick Winter y los antifaces grises», aventuras de un detective y el hispano juguete cómico «Sánchez, albañil».

El programa es de primer orden y digno de verse.

SERRANO.

Hoy se celebrarán dos magníficas funciones en este teatro.

Por la tarde á las 5 se representará el interesante melodrama en cinco actos «El Misterio del cuarto amarillo».

Por la noche, á las 9,45 se pondrá en escena el graciosísimo juguete cómico en tres actos últimamente estrenado, «Un aviso telefónico» que constituye el éxito cómico de mayor resonancia de la temporada última en Madrid y en los teatros de provincias donde actualmente se representa.

Plaza de Toros.

Debutó anoche con éxito extraordinario la compañía que dirige el popular primer actor Paco Tomás.

Hoy á las 6,30 se pondrá en escena la aplaudida revista fantástica «Las musas latinas», á los precios económicos de 25 céntimos preferencia y 10 entrada general.

Por la noche, á las 9,45, «Los cadetes de la reina», «La hija del mar» y «Las musas latinas», rigiendo los precios de 0,60 pesetas preferencia y 0,25 entrada general.

CASA DE LA DEMOCRACIA

Café y Restaurant

Alfredo Calderón, 11

Se sirven cubiertos desde DOS pesetas en adelante

SERVICIO A LA CARTA

Vinos y licores de las mejores marcas

PARACUELLOS DE JILOCA, BAÑOS Y AGUAS

Clorurado sódicas, sulfurosas Sin rival en las más rebeldes afecciones de la piel y en las afecciones humorales específicas y complejas. MALES SECRETOSES, HEPATISMO, ESCOBUOLA, etc.—Alación difusa para afecciones de los bronquios y pulmonares.—Coches para excursiones y recreo.

Temporada oficial: Del 15 de Junio al 30 de Septiembre. Coches á todos los trenes á las estaciones de Calatayud, Biesca, Pasaje Monistol, núm. 4, 6 y 8.



Alquiler de películas y cinematógrafos. Especialidad en funciones populares al aire libre. El más acreditado de Valencia.

Sucesos

Accidente del trabajo.

Miguel Horriño Simón, de 44 años, sufrió un accidente del trabajo á bordo del vapor que posee la Compañía Arrendataria, siendo asistido en la Casa de Socorro del Puerto.

Carrieristas.

Han sido detenidos por la policía cuatro «chocores carrieristas» y un reclamado por el juzgado.

Sodas Refrescantes

— Marca «El Águila» —

Zarza gaseosa.

Limón gaseoso.

Soda estomacal.

Análisis y recomendados por el eminente químico Dr. D. Vicente Peset, como los más puros é higiénicos refrescos. Fabricantes: Peña Hermanos, Corset, 41, Valencia.

Desconfiad de las marcas similares

Calenturas rebeldes

Con el «Antimeningeo Bellver» se curan las calenturas y se evita la meningitis, que es el final de los catarros gástricos infecciosos.

Tiene la ventaja sobre todas las medicaciones que se aplica en enemias (lavativas), no causando molestia á los enfermitos, que repugnan el tomar medicamentos.

De venta: Farmacia de San Antonio y en la del autor, calle de Sagunto, 81, Valencia.

DOLOR DE MUELAS ODONTÁLGICO

Curación radical.—Tubito, 1 real. Frasco, 2 pias.

Anís Ríos

El «Anís Ríos», dulce y seco, es el mejor de todos los anisados. Mil pesetas al que pruebe que contiene esencia.

Pídase en cafés, bars y ultramarinos. Depósito: Francisco Pérez, Maldonado, 27, y Torno del Hospital, 29, Valencia.

Trinquete de Pelayo

PARA HOY.—Chiquet de Liria, Chiquet de Sueca y Chiquet de Burjassot, contra Fuxerac de Gaudis, Ruler, Lloquet de Burjassot y Raf-lo. A 60 tantos. Dessio. Juego libre. A las 5:30

Escalera cuarta. Precio, 25 céntimos.

ESPECTÁCULOS

TEATRO DE RUZAFÁ.—Sesión continua de 3,30 tarde á las 6:30 de la tarde hasta las 12:30 de la noche. TEATRO SERRANO.—A las 5, El misterio del cuarto amarillo.—A las 9,45, Un aviso telefónico.

Insecticida «Serrano» (Premiado con 1.500 pesetas) La salvación del naranjo

El «Insecticida Serrano» ha sido probado al público como el más potente y radical destructor de los insectos que atacan al naranjo, alimondo, etc. y otros árboles. FOM UN JURADO compuesto, entre otros señores de reconocida ciencia, por el Sr. Conde de Montaner, ingeniero agrónomo D. Antonio Mallín, D. Antonio Alcaraz, D. Leopoldo Sala, etc., que después de bien examinados sus resultados prácticos y científicos, le proclamaron el mejor de los 76 insecticidas presentados á Concurso, y le concedieron el PRIMER PREMIO. ¿Cabe por tanto mayor fuerza para probar que el INSECTICIDA SERRANO es el único que debe emplearse? Mas si ello por sí, no constituyera la más elocuente recomendación, especialmente para aquellos propietarios vilmente engañados por los vendedores de otros insecticidas, que se precian de ser los más eficaces, pero que no constituyen más que un fraude, el hecho de que han sido probados por los cultores que lo han utilizado y conseguido con su empleo limpiar el fruto y arbolado de tan perjudiciales insectos, causa inefectible de un aumento en cantidad y calidad de sus cosechas, y por consiguiente de un beneficio vendido á mejor precio y con mayores garantías en el cobro, ¡Probado y os convenceréis!

Despacho y venta por su autor: JULIO SERRANO ESTRELA, Jerusalén, 2, principal. Representante en Alcaiz: D. Godofredo Ros, Administrador de tabacos. De venta en la Droguería de San Antonio, Mercado, Valencia.



ESCOBAR LOPEZ

Y POR ÚLTIMO COMO REY DE ESPECÍFICOS PARA ENFERMOS DEL ESTÓMAGO É INTESTINOS LOS COMPRIMIDOS CASTRALGÍAS

Muerte del nervio dentario é insensibilidad perpetua con nuestro desvito-insensibilizador aplicado á un diente ó muela por los profesores especialistas de esta clínica.

El dolor cesa siempre en el acto, en nuestra presencia, aun en los casos más desesperados, y el cliente duerme tranquilo desde la primera noche, y mastica desde el mismo día, seguro ya de no tener que recurrir á la extracción.

También hacemos dentaduras completas desde 75 ps.; coronas, puentes y toda clase de trabajos americanos en oro.

ADVERTENCIA.—Para que nuestros clientes de fuera de la capital puedan regresar á sus casas en los trenes de la tarde del mismo día, ya terminados del todo, y con sus muelas insensibles para toda su vida, habrán de presentarse antes del mediodía en los salones de esta clínica á hacerse cargo del turno que les corresponda.

BARCAS, 3 (encima del horno del Puig), VALENCIA

De 9 á 1 y de 3 á 6. Días festivos, sólo de 9 á 1

Vichy Catalán

Aguas minero-medicinales naturales. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones del ESTÓMAGO, HIGADO, BAZO. No fiarse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 0,75 pesetas botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia, RAMON CASANOVA BOIX, calle de Pi y Margall (antes Ruzafa), 72.—Teléfono 775.

MARQUÉS DEL MÉRITO Vinos y Cognacs DE JEREZ

Representante: D. Ramón Casanova Boix.—Ruzafa 72, teléfono 776.

INFORMACIÓN DE LA GUERRA EUROPEA

El combate en el mar del Norte.—Batalla entre rusos y austriacos.—Los serbios en Austria.—Heroica actitud de los belgas.—Formidables combates por mar y por tierra.—Los franceses en Alemania.

El conflicto en España

De Castellón.

Más repatriados.

Hoy, á las doce, ha pasado por esta estación del Norte un tren especial que conducía 800 repatriados, procedentes del Mediodía de Francia en su mayoría.

La subida del pan.

El gobernador civil, en unión de los presidentes de la Cámara de Comercio y Círculo Mercantil, trabajan con gran actividad para evitar que las tahonas suban el pan como vienen anunciando.

Por el Ayuntamiento se gestiona que los señores Carsí y C., de Vinaroz, faciliten parte de las 600 toneladas de trigo que tienen existentes en dicha población. Además por las autoridades se toman varias medidas severísimas para impedir á todo

trance los abusos en los precios de las materias alimenticias.

Para esta noche, á las ocho y media estaban convocados los panaderos y almancenistas de las tahonas para tratar sobre el asunto.

También esta mañana han estado en el Gobierno civil conferenciando con el gobernador los Sres. Simón y Varella, en representación de la Cámara de Comercio y Círculo Mercantil y una representación del Gremio de panaderos.

Hoy en muchas tahonas se había agotado el pan en las primeras horas de la mañana, para varios días por miedo á la subida del precio.

Paralizando los trabajos.

La compañía minera de Ojos Negros ha participado al Gobernador civil que el día 15 paralizará sus trabajos, por carcer de elementos indispensables para el transporte de minerales.

Con dicho paro quedarán sin trabajo un enorme número de obreros. YANEZ.

Hablando con Dato.—En Gobernación.—Repatriación.

El presidente del Consejo ha dicho á los periodistas: «Yo no creo que el presidente Wilson se haya ofrecido como mediador en el conflicto internacional».

Eso se hace antes de romper las hostilidades, ó una vez rotas, después de haber medido sus armas los ejércitos beligerantes.

El estado de las relaciones entre Alemania é Italia es el mismo que existía al declarar esta nación su neutralidad.

Resulta, pues, falso el supuesto «ultimatum» enviado por Alemania al gobierno italiano.

La neutralidad solo la romperá Italia en el caso de una agresión de Alemania, que por ahora no ha ocurrido.

Aun no se han librado grandes batallas entre las potencias beligerantes, porque no se han puesto en contacto sus ejércitos. Sin embargo, parece que las fuerzas combatientes se hallan ya en las debidas condiciones, y de un momento á otro pueden surgir esas batallas.

Lo de Lieja solo es un episodio.

«Del combate en el mar del Norte, ninguna noticia oficial existe».

Puede haberse verificado, pero hasta ahora se trata de un rumor, al que dió ayer visos de realidad el aviso del almirantazgo inglés á los armadores civiles de que se prevengan contra los peligros de la navegación por el Mar del Norte.

Inglaterra recibe valiosos ofrecimientos de sus colonias.

Alemania ha abierto su Banco.

Inglaterra ha reducido el descuento.

Los periodistas preguntaron á Dato si iba á prohibir que los periódicos suministrasen al público noticias de la guerra por medio de transparentes.

Hay que procurar hacer agradable la vida á los miles de extranjeros que han buscado hospitalidad en nuestro país.

La neutralidad no basta con consignarla desde la «Gaceta».

Ha llegado á Madrid el banquero y senador del reino Sr. Bañer.

Su viaje de retorno á España ha sido una verdadera odisea.

Estuvo preso en Austria, donde se le creyó espía de los franceses.

Un médico que entendía algo del español pudo acreditar la personalidad de Bañer como senador español y fue libertado.

Los acontecimientos los sorprendieron en un balneario.

Llevaba un aya alemana y esto hizo sospechar que era espía.

Dato estuvo dos horas en el despacho de D. Alfonso.

Al salir confirmó que no había Coreas hasta el martes, y esto causó extrañeza entre los periodistas, pues el viaje de D. Alfonso á San Sebastián, estaba preparado para mañana.

Se supone que este aplazamiento obedecerá á noticias recibidas del conflicto internacional.

Interrogado Sánchez Guerra contestó que había leído un artículo de un periódico, que dice: «Después de la guerra viene la peste».

Me parece un trabajo muy sensato.

El Gobierno, aunque la guerra está resuelta se preocupa de las consecuencias, y respecto al aspecto sanitario, no hay nada que temer. Tenemos estaciones sanitarias, lazaretos con crematorio de Irún y Mahón; contamos con crecidos para el caso, y si fuera preciso, buscaríamos uno extraordinario. Por ese lado nada hay que temer.

Repatriados.

San Sebastián.—Ochenta repatriados marcharon a sus pueblos...

Obreros españoles.

Alicante.—Procedente de Palma llegó el «Bellvera», conduciendo 441 pasajeros...

Los bancos ingleses.—Prohibición.

Vigo.—Desde el lunes volverán a funcionar los bancos ingleses, pues tienen suficientes reservas...

Gravisimo conflicto.

Elche.—Reunieron todas las fuerzas vivas para tratar acerca del gravísimo conflicto que se plantea con el cierre de todas las fábricas...

El servicio postal.

Ortuno, el director de Comunicaciones continúa trabajando con actividad para conseguir asegurar el tránsito de la correspondencia con Alemania, Austria y los Balcanes...

Obros que inmigran.

Barcelona.—Se han apaciguado los ánimos restableciéndose la normalidad. Los alrededores de la estación de Francia están invadidos de obreros y sus familias...

Las subsistencias.

Valladolid.—En el despacho del Gobernador se reunieron los panaderos que habían anunciado la subida del pan...

Movilización española?

Se dice, aunque oficial ni oficialmente nada se afirma, que el Gobierno se dispone a enviar un regular contingente de tropas a Canarias y Baleares...

La acción de las naciones

De Portugal.—Dícese de Portugal que se organiza una división naval con cruceros, torpederos y un submarino...

Italia, neutral.

Alemania y Austria insisten tenazmente cerca de Italia para que convenga a la neutralidad territorial...

El embajador ruso en Viena.

Viena.—El embajador ruso ha tenido que marcharse a Italia por negarse el Gobierno austriaco a dejarle regresar directamente a Rusia por París...

Declaración de guerra.

Roma.—Se ha recibido un telegrama urgente diciéndole que Montenegro ha declarado la guerra a Austria...

La guerra en el mar

Gran combate naval.—El almirantazgo ha comunicado oficialmente que en el mar del Norte se hallan frente a frente las escuadras de Inglaterra...

La noticia ha causado en todas partes una vivísima emoción. Reina gran ansiedad por conocer detalles del combate que ya hace muchas horas que está riñéndose...

Dicen de Gibraltar que se reciben constantemente noticias de estar librándose un combate entre las escuadras inglesa y alemana en el mar del Norte...

Los militares y empleados serán castigados severamente si contravienen estas órdenes. Ha fundado en este puerto el acorazado norteamericano «Maines»...

Vigo.—Nuestros barcos mantienen estrechísima y severa vigilancia en todo el litoral para asegurar el respeto a la neutralidad a los buques extranjeros refugiados en Vigo...

Los buques ingleses tienen establecido un cordón desde el estrecho de Gibraltar hasta el golfo de Vizcaya. Algunos cruceros están dedicados a la vigilancia especial de los cables ingleses que están amarrados en Caravelos, Vigo y Bilbao...

Las escuadras inglesa y francesa. Londres.—La navegación nocturna ha quedado interrumpida por estar apagados todos los faros de las costas...

La inteligencia entre las escuadras inglesa y francesa es tan estrechísima que todos los buques de ambas naciones surtos en el mar del Norte, operan bajo las órdenes del almirante inglés...

El mando supremo de las escuadras francesa é inglesa del Mediterráneo radica en el almirante francés. Vigo.—Los buques mercantes pertenecientes a las naciones beligerantes, refugiados en Vigo...

Los buques de guerra. Vigo.—Los buques mercantes pertenecientes a las naciones beligerantes, refugiados en Vigo y dotados de telegrafía sin hilos han recibido indicaciones del comandante de Marina de no utilizar aquella ó de lo contrario será desmontada...

Las Palmas.—Una escuadra inglesa de cuatro acorazados se ha situado a dos millas del puerto. Un acorazado se destacó y entró en el puerto cambiando los saludos de rúbrica...

El «Ausborg» á pique. Bosnia.—El crucero alemán «Ausborg» que bombardeó el puerto de Libau ha sido echado á pique por un torpedero ruso...

Combate confirmado. Londres.—Ha sido confirmada la noticia del combate entablado en el Mar del Norte. 300 alemanes han sido prisioneros...

Holanda en estado de guerra. El marqués de Lema ha manifestado que el ministro de España en Suecia comunica que resulta muy peligrosa la navegación de las costas por las numerosas minas colocadas...

Dinamarca, neutral. Nuestro cónsul en Dinamarca dice que con arreglo al convenio de 1907 se colocarán varias minas submarinas en el grande y pequeño Belt para hacer respetar á todo trance la neutralidad y mantener alejadas á las escuadras beligerantes...

Navegación peligrosa. Por aguas de Austria-Hungría también resulta peligrosa la navegación á causa de las minas. Recomendase que los vapores vayan por Trieste...

Los alemanes en el Báltico. Se confirma que Alemania ha concentrado en el mar Báltico una escuadra de 12 acorazados, muchos cruceros y 28 torpederos...

Próximo combate naval. París.—Los rusos no desistían su cooperación á Serbia, especialmente en el mar. Ayer varios buques rusos capturaron al austriaco «Stella» y lo condujeron á Nicolayevsk...

Se incautaron de cinco millones.—Otras noticias.—El «Cap Ortegá», apresado. Noticias de origen inglés dicen que los buques ingleses devolvieron al holandés «Tubantia», que ha salido de Vigo estos días, conduciendo cinco millones para Alemania...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

gran porte; cuando se disponía á lanzar un bote al agua apareció otro buque de guerra de nacionalidad desconocida zarpando rápidamente y siendo perseguido...

Tenerife.—Pasaron dos cruceros ingleses. Después de saludar á la plaza continuaron con rumbo desconocido.

La guerra en tierra. Heroica defensa de Lieja. La Prensa española ante los héroes.—Los alemanes abandonan Lieja.—Llegada de los refuerzos ingleses.

«El Liberal» dice: «Creyéose anoche que los alemanes se habían apoderado de Lieja. Han tenido que desistir del ataque á Lieja después de tres días de espantosa batalla con 25.000 bajas y han pedido y han alcanzado un armisticio de 24 horas»...

Indudablemente los alemanes volverán á la carga cuando tomen un descanso, pero nadie les librará de la ignominia del vencimiento. Caerá al fin ó se salvará Lieja, pero en uno ú otro caso saldremos á la ejemplar ciudad, ante la que se descubren reverentes los pueblos y los hombres dignos»...

Lieja.—La noticia de la ocupación de la ciudad por los alemanes después de una lucha encarnizadísima y desesperada, ha tenido plena confirmación. Pero los belgas no entregaron ni un solo fuerte y éstos continuaron haciendo un fuego mortífero contra los alemanes, que han sido diezmados por los belgas en las calles y en los alrededores de la ciudad...

Estó ocurría el jueves y la situación fué agravándose por momentos hasta el extremo de que el viernes no podían ya resistir los alemanes, cuyo número de muertos y heridos es considerable. Una división de tropas belgas, cubrió la línea del ferrocarril de Artun á Verten para dejar incommuniada la frontera franco-belga con el gran ducado de Luxemburgo...

París.—En Ostende han sido fusilados dos súbditos alemanes, acusados de espionaje. Londres.—En Dunquerque ha comenzado el desembarco del cuerpo expedicionario de ejército inglés...

Por territorio belga se dirigen los ingleses á unirse á las tropas francesas para realizar conjuntamente su acción contra Alemania. Al llegar la división con los refuerzos el júbilo de los belgas ha sido indescriptible...

Belgas é ingleses, poseídos del mismo ardor bélico afirman que se hallan dispuestos á dar sus vidas antes de dejar paso al ejército alemán. París.—El presidente de la República, Mr. Poincaré, ha acordado conceder la Legión de Honor á la heroica ciudad de Lieja...

París.—Según telegramas oficiales, el ejército inglés ha desembarcado en Dunquerque (Belgica). A las once de la noche continuaba resistiendo Lieja cuyos defensores, en número de 45 á 50.000 hicieron supremo esfuerzo y obligaron á batirse en retirada á los alemanes...

Los 120.000 alemanes que están en Bélgica dejan en esta heroica defensa de Lieja más de 5.000 muertos y un número incalculable de heridos. Además se asegura que ha caído prisionero de los belgas el príncipe Jorge de Prusia, sobrino del kaiser...

La premeditación de Alemania. París.—Al penetrar los franceses en la población alemana de Moyenvic practicaron detenidos reconocimientos y encontraron documentos que comprueban que Alemania tenía premeditado cuanto se relaciona con el actual conflicto y dispuesta la organización de fuerzas desde hace bastante tiempo...

Conceder los alemanes de cuantos elementos de combate contaba la Triple Intendencia, han procurado precipitar los acontecimientos antes de que Francia, Inglaterra y Rusia se movilizaran.

Preparativos de Holanda. París.—Holanda continúa poniéndose en condiciones de defensa. Se realiza con gran actividad la organización del ejército y la colocación de minas...

Rumores estupendos. Durante la tarde han circulado los siguientes rumores verdaderamente estupendos y que deben ponerse en cuarentena. Los alemanes han entrado en Nancy sin oposición de los franceses...

También los alemanes entraron en Bruselas. En Berlín ha ocurrido un atentado contra el kronprinz y su esposa, resultando gravemente herido el primero. El agresor huyó.

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

Dirigible francés en España. Pamplona.—Dicen de Elizondo que anoche á las 8.30 apareció en el monte de Penapalata un dirigible francés con dos focos potentes...

Los combates de Lieja. Se han confirmado los combates de Lieja del día 5. A la noche siguiente los alemanes tuvieron 5.000 muertos y perdieron 21 cañones...

en el Luxemburgo belga entre franceses y alemanes. Los franceses en Alemania. Los franceses han franqueado la frontera por Alsacia, librando un serio combate en Altkirch...

Los franceses se han apoderado de esta población persiguiendo á las tropas alemanas. Estas se retiraron, continuando el avance de los franceses con dirección á Molouise. El éxito de los franceses ha sido brillante...

Los alscianos al ver llegar las tropas francesas quedaron muy esperanzados. Los franceses destruyen los mojoneros de las fronteras. Los franceses en Alsacia. Combate entre serbios y austriacos.—Espías.

París.—Las tropas francesas han continuado su avance en territorio alemán por la Alsacia y Lorena. Conforme avanzan los franceses, los pueblos de la Alsacia y Lorena se sublevarn, dando vivas á Francia, su antigua patria...

Todos los vecinos se unen al ejército francés. Roma.—A orillas del río Drina ha habido un serio conflicto entre serbios y austriacos. Quedaron derrotadas las tropas del emperador Francisco José...

Los serbios recogieron los cadáveres de once oficiales y muchos soldados austriacos. Muchos soldados de Austria perecieron ahogados en el río Drina. París.—En Buch un delegado del gobierno practicó un reconocimiento en una casa, deteniendo á tres sujetos, que resultó que eran alemanes...

Poseían un aparato de telegrafía sin hilos, planos, documentos cifrados y nota de los depósitos de gasolina existentes en Francia. El ejército serbio avanza. París.—El ejército serbio ha iniciado un movimiento ofensivo. Fuertes contingentes marchan hacia el imperio austriaco...

Las avanzadas han penetrado ya en Bosnia. El asalto de los alemanes á la Embajada inglesa.—Los ingleses en Alemania. Berlín.—He aquí nuevos detalles del asalto á la Embajada inglesa en esta población. El asalto duró varias horas...

Durante los sucesos fueron detenidos, como espías, dos ingleses y dos periodistas americanos, pero se los puso en libertad en virtud de gestiones realizadas por el embajador de los Estados Unidos. Los súbditos ingleses pueden permanecer temporalmente en Alemania, pero á condición de presentarse cada tres días en la prefectura de policía...

Unos cuarenta ingleses han sido encerrados en la fortaleza de Espanbau. Entre los encarcelados figura el capitán Dollard, instructor de la marina turca. Alemanes y belgas frente á frente. Horrorosa mortandad.

París.—Esta mañana á primera hora se ha suspendido el bombardeo de Lieja. Condénsese detalles horrorosos de los combates. Los jefes alemanes gestionaron la suspensión del combate porque las tropas alemanas carecían de pan; pues como no habían previsto la resistencia de los belgas, no se habían cuidado de hacer copio de provisiones de boca...

La lucha en estos últimos días ha sido tan encarnizada, que con los cadáveres de los asaltantes, después de llenar los fosos de los fuertes, se formaban montones de más de dos metros de altura. Cuando los invasores atacaron el fuerte «Bardion», tuvieron que saltar sobre los montones de cadáveres alemanes...

Noticia confirmada. París.—Confírmase que el príncipe Jorge de Prusia, sobrino de Guillermo, segundo comandante de la caballería prusiana, encontrárase prisionero de los belgas.

División de caballería aniquilada. Bruselas.—La división de caballería alemana que logró pasar el río Mosa, fué casi aniquilada por las tropas belgas, que la persiguieron sañudamente, entablándose encarnizado combate, dando formidables cargas ambas fuerzas de caballería...

Los belgas obtuvieron una gran victoria, pues tuvieron pocas bajas. El campo quedó sembrado de cadáveres de ginetes y caballos alemanes. Lo que comunica el Estado Mayor belga.

Bruselas.—En la comunicación dirigida por el Estado Mayor belga, dice: «Ciento veinticinco mil alemanes dieron un ataque furioso contra los fuertes de Lieja, sin conseguir romper el cerco de dichos fuertes. Tres cuerpos de ejército que entraron en fuego han sido diezmados y parten inmovilizados por varios días»...

Centenas de prisioneros alemanes han sido conducidos al centro de Bélgica. Pasajes gratuitos. Nisch.—El gobierno de Serbia ha acordado conceder pasajes gratuitos en los ferrocarriles de su país á todos los súbditos franceses que por razón de la movilización tengan que regresar á Francia...

Recíbense noticias de que las tropas austriacas han abandonado la ciudad de Visegrad, siendo inmediatamente ocupada por los serbios. Estado de guerra. Cairo.—Ha sido declarado el estado de guerra en todo Egipto.

Varias noticias. Comunican de París que los franceses entraron en Alemania por Alsacia. El general Freus, al frente del ejército expedicionario inglés desembarcará en Bélgica ó Francia.

Ignorábase en París que los alemanes hubiesen solicitado un armisticio en Lieja para reparar las bajas. Lema está negociando con el embajador de Inglaterra la forma de que pueda transportarse á España carbón de Cardiff.

Prisioneros alemanes. Petersburg.—Han llegado á Viena 300 soldados y varios oficiales alemanes hechos prisioneros. Una frase. Se sabe que al día siguiente de declarar la guerra Alemania á Rusia, el embajador alemán, afectadísimo, dijo: «Temo que Alemania se suicide».

En la frontera rusa.—Se preparan los alemanes. París.—Ha comenzado vivísimo fuego de fusilería en Tarnopol, cerca de Soldan, población de la frontera austro-rusa, donde han entrado las huestes alemanas combinadas con las austriacas contra los rusos...

Hasta ahora sólo se sabe que han ocurrido pequeñas escaramuzas para tantear el terreno. Los alemanes han destacado alguna artillería, con la cual han cañoneado á varias patrullas rusas que se presentaron aceptando combate, pero los rusos viéndose en peligro se retiraron sin prestar gran resistencia...

Se sabe que numerosos alemanes y austriacos se preparan para dar formidable ataque y penetrar en el imperio ruso. Los invasores austriacos, secundados por los alemanes apelan á todos los medios de devastación, incendiando poblaciones y destruyendo estaciones de las vías férreas...

Los rusos siguen idéntica táctica, pues los cosacos saquean, incendian y destruyen cuanto se opone á su paso en la Prusia oriental. Los rusos están preparándose convenientemente para evitar á todo trance la invasión alemana.

Opinión de un militar. Barcelona.—Un militar cultísimo ha declarado que el haber detenido los belgas á las tropas del ejército alemán es el hecho más gravísimo que pudiera ocurrirles. El contratiempo de Alemania es de los que difícilmente pueden remediarse...

El Estado Mayor alemán se figuró que el ejército de Germania pasaría toda Bélgica sin disparar un solo tiro, cayendo sobre Francia con la rapidez del rayo, pero dicho Estado Mayor ha sufrido una tremenda equivocación que indudablemente influirá en el resultado definitivo de la campaña. La detención del ejército alemán en Bélgica es gravísima; cada 24 horas que pierde, el gobierno belga aumenta con 50.000 hombres el efectivo de su ejército, dando además tiempo á los franceses é ingleses para que lleguen con poderosos ejércitos y ayuden á los belgas...

Claro es que Alemania envía también refuerzos con febril actividad, pero no son comparables por el radio de acción con los belgas, y por ello no pueden aumentar los alemanes los contingentes armados en la proporción debida y en la necesaria para violar la neutralidad de Holanda. Además de llegarse á este caso se desargaría contra ellos otra grave complicación.

Combate entre rusos y alemanes. París.—Unas patrullas rusas han incendiado las estaciones de Ildons y Narcini (Prusia). Las patrullas fueron rechazadas á cañonazos por la artillería alemana.

Gran combate entre rusos y austriacos. San Petersburg.—Cerca de Volotschiisk, los austriacos saltaron los soportes de un puente sobre el río con objeto de pasar la frontera. Sus esfuerzos fueron inútiles, pues los rusos advirtieron la maniobra y se libró un rudo combate, que duró bastantes horas...

Los rusos, que obtuvieron una señalada victoria, lucharon con denuedo é impidieron que los austriacos traspasaran las líneas fronterizas. Las bajas fueron numerosísimas en ambas partes porque en la batalla jugó la artillería el principal papel...

Los austriacos fueron repelidos por las columnas rusas en varias ocasiones. Cuando más próximos se hallaban los austriacos, desplegaron los rusos con todos los elementos de combate é hicieron tal embestida que los austriacos se vieron obligados á replegarse retirando numerosos heridos y dejando el campo sembrado de cadáveres...

Como los austriacos intentarían seguramente desquitarse del fracaso, los rusos movilizan con rapidez sus contingentes. Un oficial ruso demente. San Sebastián.—El súbdito ruso detenido ayer, resulta que es un oficial ruso que tiene perturbadas las facultades mentales. Estaba en la estación al cuidado de un especialista, y durante el barullo se metió en el tren que conducía á los emigrantes españoles...

Hállase bien vestido y atendido en un asilo de caridad. Hoy se negó terminantemente á comer, estando horas enteras cuadrado militarmente ante un reloj. Buques. Alicante.—Al anoecer llegó procedente de Barcelona el vapor «Tintor» conduciendo 1.300 españoles que estaban en el Mediodía de Francia. Vienen sin recursos.

Cartagena.—Fondearon los torpederos españoles «Uno» y «Dos». Vigo.—El vapor inglés «Levia», que se hallaba desembarcando maíz procedente de la Argentina, recibió un aviso diciéndole que cuando termine le acompañará un crucero desde Vigo hacia cabo Vilano. Luego otro crucero le escoltará hasta Avilés, para donde lleva el resto de la carga.

Armas de los alemanes en Inglaterra y Francia. París.—Dicen de Londres que allí se encuentran 30.000 alemanes. En casas sospechosas fueron descubiertos fusiles y municiones. Cerca de Fuent, en la costa inglesa, ha sido hallado un gran arsenal de armas alemán. Se cree en la existencia de un complot. Por pesquisas verificadas en un punto de los suburbios de París, ha sido encontrado otro gran arsenal alemán. Hay algunas detenciones.

Austriacos derrotados. París.—El 22.º regimiento austriaco ha sido destruido al Este de Belgrado. Weyler. Alicante.—Mañana llegará Weyler para embarcarse con rumbo á Palma. Italia contra Alemania? Barcelona.—Noticias de Italia aseguran que ésta se halla unánimemente á favor de Francia y sólo romperá la neutralidad caso de que se lo exijan actos del Gobierno alemán. Entonces tal vez abandonará la neutralidad para combatir á Alemania.

A. SERRANO. De Castellón. CATARROJA. Para que sean conocidos los sentimientos y la moral del caudillo del cacique, apodado el «Percalero», le decimos al ex alcalde Vicente Ramón, que siendo alcalde el «Percalero» recurrió á un individuo asociado al casino republicano, (y en la casa del repeso saben quién es) y le rogó encarecidamente que el diario «El Pueblo» emprendiese una tenaz y dura campaña contra Vicente Ramón porque decía que tenía las manos muy largas y otras cosas que la pluma se resiste á escribir. Puede Vicente Ramón averiguar la traición de este testarudo de «Percalero» y se convencerá de nuestras afirmaciones. No quisimos emprender la campaña porque somos formales y honrados republicanos y conocemos demasiado al «Percalero» que sólo piensa de qué arimañas se valdrá para desprestigiar á los alcaldes para que éstos queden deshechos ante la opinión, á fin de no mermar los partidarios de su caudillo. Ahora ya se han acabado aquellos tiempos. Prepárese á oír muchas verdades, para que la opinión honrada le trate como merece. Correspondal.

YAREZ. Ultimas noticias. Dos buques austriacos apresados. Vigo.—Los buques ingleses apostados en la costa apresaron hoy dos vapores austriacos. Las tripulaciones de los buques ingleses están bastante incompletas, debido á los contingentes que han transbordado á los buques que apresaron para conducirlos á Inglaterra. Esperan refuerzos para sustituirlos.

Las bajas en Lieja y en Alsacia. Oficialmente parece confirmarse que los alemanes tuvieron en Lieja 25.000 bajas. También en el combate sostenido con los franceses en Alsacia, los alemanes, derrotados, sufrieron numerosas bajas. Rusos maltratados. San Petersburg.—Los periódicos publican detalles acerca de los malos tratos que en Alemania han residido el gran duque Constantino y su familia. Mientras cruzaron Alemania para regresar á Rusia, el duque y sus hijos fueron encerrados en un vagón con los mismos soldados que los vigilaban. Estos fumaban constantemente é impidieron abrir las ventanillas durante todo el trayecto. En todas las estaciones eran insultados por las autoridades. La archiduquesa intentó varias veces telegrafiar á la emperatriz, su amiga, para pedirle protección y se lo impidieron. Desde la última estación de Alemania hasta la frontera, toda la familia se vió obligada á recorrer á pié unos doce kilómetros.

Alemanes hambrientos. Los habían engañado. París.—Los ginetes alemanes apresados por las patrullas francesas están hambrientos. Los prisioneros alemanes que han sido conducidos á Bruselas declaran que no comen nada de los actuales acontecimientos, pues les habían dicho que entrarían en Bélgica, llamados por los belgas para rechazar á los franceses. Así que á los primeros disparos creyeron que eran los franceses quienes estaban al frente, y no los belgas.

París.—El gobierno ha sido informado de que las tropas francesas han entrado en Moulhouse. Inutilizando la telegrafía s'n hilos. Vigo.—Una lancha de la Comandancia de Marina, recorrió esta tarde los buques refugiados en el puerto, dotados de telegrafía sin hilos inutilizándoles el aparato transmisor y dejándoles el receptor en condiciones de funcionar.

Un oficial ruso demente. San Sebastián.—El súbdito ruso detenido ayer, resulta que es un oficial ruso que tiene perturbadas las facultades mentales. Estaba en la estación al cuidado de un especialista, y durante el barullo se metió en el tren que conducía á los emigrantes españoles...

Hállase bien vestido y atendido en un asilo de caridad. Hoy se negó terminantemente á comer, estando horas enteras cuadrado militarmente ante un reloj. Buques. Alicante.—Al anoecer llegó procedente de Barcelona el vapor «Tintor» conduciendo 1.300 españoles que estaban en el Mediodía de Francia. Vienen sin recursos.

Cartagena.—Fondearon los torpederos españoles «Uno» y «Dos». Vigo.—El vapor inglés «Levia», que se hallaba desembarcando maíz procedente de la Argentina, recibió un aviso diciéndole que cuando termine le acompañará un crucero desde Vigo hacia cabo Vilano. Luego otro crucero le escoltará hasta Avilés, para donde lleva el resto de la carga.

Armas de los alemanes en Inglaterra y Francia. París.—Dicen de Londres que allí se encuentran 30.000 alemanes. En casas sospechosas fueron descubiertos fusiles y municiones. Cerca de Fuent, en la costa inglesa, ha sido hallado un gran arsenal de armas alemán. Se cree en la existencia de un complot. Por pesquisas verificadas en un punto de los suburbios de París, ha sido encontrado otro gran arsenal alemán. Hay algunas detenciones.

Austriacos derrotados. París.—El 22.º regimiento austriaco ha sido destruido al Este de Belgrado. Weyler. Alicante.—Mañana llegará Weyler para embarcarse con rumbo á Palma. Italia contra Alemania? Barcelona.—Noticias de Italia aseguran que ésta se halla unánimemente á favor de Francia y sólo romperá la neutralidad caso de que se lo exijan actos del Gobierno alemán. Entonces tal vez abandonará la neutralidad para combatir á Alemania.

A. SERRANO. De Castellón. CATARROJA. Para que sean conocidos los sentimientos y la moral del caudillo del cacique, apodado el «Percalero», le decimos al ex alcalde Vicente Ramón, que siendo alcalde el «Percalero» recurrió á un individuo asociado al casino republicano, (y en

